



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su beneplácito por la consagración de "Las Lobas", equipo de vóley femenino del Club Gimnasia y Esgrima de La Plata, como ganadoras del campeonato de La Liga Femenina de Voleibol de la República Argentina, el pasado 13 de abril de 2017.

AMENDOLARA MARIA VALERIA
Dip. Bloque FPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El 13 de abril el equipo femenino de vóley perteneciente al club Gimnasia y Esgrima de La Plata, denominado "Las Lobas", se consagró campeón de La Liga de Voleibol Femenino de la República Argentina. Es el cuarto título que obtiene el club y lo logra luego de 14 años de haber conseguido el último, sumando una estrella más a su historial alcanzando así a Boca y River en coronas conseguidas.

Este reconocimiento tiene por objeto premiar el esfuerzo colectivo, dado el carácter de deporte plural en donde se requiere la coordinación e integración de todos los participantes del equipo, lo cual hace que el resultado de colectivo sea mayor a la sumatoria de las individualidades, demostrando así que el trabajo grupal genera la sinergia necesaria para obtener logros de esta naturaleza.

Y no es un logro menor, ya que Las Lobas demostraron templanza a lo largo de todo el campeonato, logrando 16 victorias en 16 partidos, lo cual adicionalmente al primer lugar en el podio no hay que dejar de reconocer que se logró de manera invicta.

El último encuentro lo disputó contra el equipo del club Vélez Sarfield, ganando por 3 sets a 0, con parciales de 25-21, 26-24 y 25-17 en una actuación que casi no tuvo fallas.

De esta manera la Liga Argentina Femenina de Vóley se coloreó de azul y blanco y desató el festejo de más de 3.000 hinchas que se hicieron presente en el polideportivo de la institución local.

El equipo campeón está conformado por Tatiana Vera, Fernanda De Souza Melo, Brenda Graff, Sofía Bulgarella; Alejandra García Croquer, Rocío Rivas y Virginia Granado. Su directora técnica es Paula Casamiquela. Cabe destacar las brillantes actuaciones que tuvo su figura, Fernanda de Souza Melo durante todo el torneo.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Por más logros de este tipo, por mayor deporte y expresión física en los individuos, por una mejor calidad de vida de los bonaerenses es que pedimos el reconocimiento a este equipo autodenominado Las Lobas.

Por lo expuesto precedentemente, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara aprueben la presente Declaración.



AMENDOLARA MARIA VALERIA
Dip. Bloque FPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.